

うじごう新聞

夏号58

2020年を迎え早くも半年の月日が経ちました。今年には新型コロナウイルスの蔓延により、学校の休校など、自粛が相次ぎ、今も尚ステイホームを続けられている方も多くいらっしゃると思います。これから暑い夏を迎えますが、皆様何卒お身体をご自愛くださいませ。

当院でも、これからも引き続き感染対策を強化し、安心安全の医療を提供できるよう、スタッフ一同頑張っていきたいと思っております。

うじごう歯科医院にいらっしゃい

今回ご紹介させて頂くのは「さくやくん、けいとくん」

兄弟です★お母さんから嬉しいコメントを頂きました。

歯医者さんの予約をしてカレンダーに書いておくと「歯医者さん行くまであと〇〇日だね」と楽しみにしています2才の弟も初めて1人で椅子に座って、怖がることなくみてもらうことができました。これからもよろしくお祈りします。



これからも、虫歯0を目指して一緒に頑張ろうね★スタッフ一同お待ちしております♪

幼少期にハマったアニメ聞いてみました★

皆さんがハマっていたアニメはありましたか？

【キン肉マン】



猿山

【アタックNo.1】



院長

【美少女戦士 セーラームーン】



小山

【秘密戦隊ゴレンジャー】



鳥越

【Dr.スランプ アラレちゃん】



山本

【ルパン三世】



小野

【ぴちぴちピッチ】



井元

【とっとこハム太郎】



森

【極上!!めっちゃモテ委員長】



藤原ゆ

【おじゃる丸】



藤原り

【リトルマーメイド】



佐々木

【明日のナージャ】



太田

【忍たま乱太郎】



遠藤

【犬夜叉】



岡本

【キャプテン翼】



新池

【おジャ魔女どれみ#】



平田

☆NEWスタッフ紹介☆4月から新しく3人の衛生士を迎えました♡ 皆様宜しくお願い致します！

井元 彩乃

* 趣味 *
映画鑑賞

* 一言 *
まだわからないこともありますが、笑顔で頑張ります！

太田 有沙

* 趣味 *
ショッピング

* 一言 *
患者様に安心して通っていただけるよう一生懸命頑張ります！

森 夏歩

* 趣味 *
お菓子作り

* 一言 *
患者様とのコミュニケーションを大切にしながら立派な衛生士になれるように頑張ります！

塚本さん、おかえりなさい

この度、産休・育休中だった衛生士の塚本が、可愛い元気な女の子を出産し、6月より復帰いたしました。



昨年7月に無事女の子を出産しました★初めての育児に苦戦しつつも、日々色々な発見があり、我が子の可愛さに親バカ全開です！(笑)
6月から仕事にも復帰し、仕事と育児の両立にかなり不安もありますが、心機一転頑張りますのでよろしくお願い致します😊

DH 井元の おすすめ映画！

今回私が是非紹介したい映画はズバリ★

『キングダム』です！！！！

中国の春秋戦国時代を舞台に、大將軍になることを夢見る戦争孤児の少年・『信』と、のちの始皇帝・『嬴政(えいせい)』とが、強敵に立ち向かいながら中国統一という夢の実現を目指す物語です！

本作の一番の魅力は何といっても**戦闘シーン**です！緊張感のあるバトルにハラハラドキドキしながら見入ってしまいます！続編も決定しているので機会があれば映画館に足を運んでみてください★



ご来院の皆様へ お知らせ

現在うじごう歯科医院では、新型コロナウイルス感染症対策の一環として、待合の雑誌、新聞紙等を閉鎖し、キッズルームのおもちゃ類を撤去、ウォーターサーバーの使用を中止しております。診療室内におきましても考える限りの感染予防対策をさせていただいており、少し過剰に感じられるかもしれませんがご理解ください。

また今年度予定しておりました、当医院独自のイベントも感染症対策の観点から中止となりました。

楽しみにされていた方もいらっしゃると思いますがご理解の程よろしくお願い致します。



医療体制は、大丈夫かな？

コロナウイルス感染症の第一波は、どうやら落ち着いた模様です。今年の初めには、まさかこんな事態になるとは思ってもみませんでした。医療機関として、感染対策について、こんなにも考えたことは正直ありませんでした。しかし、自分なりに、皆さんが安心して通える感染対策の準備もマニュアルも出来、今後の第2波、第3波に向けて万全の体制が整いました。(でも、来なければ一番いいですがね・・・)

今、私が本当に心配しているのは冬以降の医療体制です。その頃になると、風邪、インフルエンザ、そしてコロナウイルスとほぼ同じ症状の病気が流行します。熱が出て、かかりつけの病院に行ったとき、そこではどんな対応が待っているのでしょうか。コロナを疑うがあまり、院内には入れてもらえず、診察すら受けられないことになるのではないのでしょうか。ひとりのコロナ感染者が出ただけで、その病院は、院内全体の消毒が必要になり、スタッフは濃厚接触者扱いされ、最悪の場合は、休診に追い込まれてしまいます。対応する病院の、大変さは理解します。だからこそ、個々に対応するのではなく、行政の役割が重要になると考えます。ドライブスルー方式のPCR検査やインフル検査、院外での病気のスクリーニング方式、その後の適切な医療機関への紹介の仕組み、防護服等の整備、どう考えても今の行政に期待するのは難しそうです。安倍総理、伊原木知事、伊東市長、パフォーマンスはいいらないので、至急に患者サイドに立った医療体制の整備をお願いします。



医療崩壊を心配する 宇治郷好彦